

Chef du Pôle de Médecine Physique-Réadaptation (200 lits et places) du Centre Hospitalier de Mulhouse jusqu'en 2015 : mise en place d'une filière traumatisme crânien comprenant une unité d'éveil (USC - MCO) une unité MPR spécialisée, une équipe mobile TC, une MAS pour personnes cérébro-lésées et une unité EVP.

Président d'Handicap Services Alister : plateforme de services pour le maintien à domicile des personnes lourdement handicapées, cérébro-lésées pour la plupart (file active 300 personnes) : SAVS , SAMSAH, SAAD, FAM de jour, 2 centres d'accueil de jour, 2 Maisons familiales, une Maison pour la Vie Autonome , 43 habitats inclusifs.

Professeur Conventionné à l'Université de Haute Alsace, responsable du DU de Stratégie de Compensation du Handicap. Expert au Symposium d'Experts Internationaux sur "l'épidémiologie des traumatismes et leur importance dans la genèse du handicap" organisé par l'OMS (Mars 1981).

Sociétés scientifiques : membre de la SOFMER et de France Traumatisme Crânien.

Etant toujours en exercice professionnel, je propose ma candidature au Conseil d'Administration de France Traumatisme Crânien et m'engage à participer activement aux travaux de l'Association